

Martin Jäger

Dieser Artikel ist unvollständig! Helfen Sie mit ihn zu verbessern!

Seitenwechsel



- Seitenwechselftabelle
- Was ist das Problem?

Martin Jäger (*geb. 1965*) ist ein Diplomat, der nach seiner Arbeit als Sprecher des Auswärtigen Amts unter **Frank Walter Steinmeier** zur **Daimler** AG in die Position des Cheflobbyisten wechselte. Sein Nachfolger bei Daimler wird Ende 2013 der Staatsminister bei Bundeskanzlerin **Angela Merkel Eckart von Klaeden**. Jäger wechselt wieder die Seiten, kehrt in den Auswärtigen Dienst zurück und wird Botschafter in Afghanistan.^[1]

Karriere

- ab xx/2013 Botschafter der Bundesrepublik Deutschland in Afghanistan
- 09/2008-xx/2013 Leiter des Bereichs "Global External Affairs and Public Policy" der Daimler AG
- 2005-09/2008 Sprecher des Auswärtigen Amts unter Frank Walter Steinmeier
- 2004-2005 Leiter des Referats für Europa-Grundsatzfragen im Kanzleramt
- 2002-2004 Deutsche Botschaft in Prag
- 1998-2002 Leiter des Referats für Europa-Grundsatzfragen im Kanzleramt

Quelle: [\[2\]](#), [\[3\]](#)

Zitate

Einelnachweise

1. ↑ [Staatsminister Klaeden: Merkel-Vertrauter wird Cheflobbyist bei Daimler](#) Spiegel-Online vom 28.05.2013, abgerufen am 29.05.2013
2. ↑ [Daimlers neuer Außenminister - 31.08.2008](#) stern.de, letzter Zugriff am 26.03.2012
3. ↑ [Steinmeier-Sprecher wechselt in die Wirtschaft - 08.05.2009](#) sueddeutsche.de, letzter Zugriff am 26.03.2012